



„HA-BE läuft“ ... auch dieses Jahr "HA-BE runs" ... this year again

Auch in diesem Jahr nahm wieder ein hochmotiviertes Team von sportlichen HA-BE- Mitarbeitern am Benefizlauf „Landshut läuft“ teil, unterstützt von Herrn Wolfgang Knorr, Logistik-Manager der Siemens AG, als „Gastläufer“. Seit mehr als 10 Jahren wird dieses Lauf-Event vom „LIONS CLUB Landshut-Wittelsbach“ organisiert. Durch die erzielten Erlöse werden soziale Projekte für Kinder und Jugendliche in der Region unterstützt. ♦

Once again this year, a highly motivated team of sporty staff from HA-BE took part in the charity run "Landshut läuft" (Landshut runs), supported by Mr. Wolfgang Knorr, logistics manager of Siemens AG, as "guest runner". For more than 10 years now, this event has been organised by the "LIONS CLUB Landshut-Wittelsbach". The generated proceeds are used to support social projects for children and youths in the region. ♦

